

# Stadtfanfarenzug Markkleeberg

## Unser Weg zur Weltmeisterschaft (Teil 4)



Fanfarenbläsern eine TANZEINLAGE, bei der die Trommler spielen. Das kommt beim Publikum sehr gut an, Showeffekte sind sehr wichtig!

Natürlich ist auch für das leibliche Wohl während der Proben gesorgt. Morgens bringen die Betreuer Kaffee, Tee und kalte Getränke, mittags gibt es für alle ein warmes Essen und zum Kaffee Marinas selbstgebackenen Kuchen. Tassen, Teller und Besteck bringt jeder selbst mit.

Leider sind diese Wettkämpfe auch sehr preisintensiv. Wir müssen die Fahrten, die Übernachtungen, die Verpflegung und die Startgebühren bezahlen. Hier sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen. Für Spenden sind wir sehr dankbar. Die Ausstellung einer Spendenquittung ist möglich. Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte unsere Schatzmeisterin Susan Naujokat unter [susan.naujokat@gmx.de](mailto:susan.naujokat@gmx.de). Folgt uns auch auf Instagram und Facebook oder besucht uns auf [www.fanfarenzug-markkleeberg.de](http://www.fanfarenzug-markkleeberg.de)!

*Antje Schoppe, Stadtfanfarenzug M'berg e.V.*

■ Konto bei der Sparkasse Leipzig:  
DE57 8605 5592 1148 2008 90

Im vergangenen Juni hatten wir uns für die Weltmeisterschaft qualifiziert! Diese findet vom 27. bis 30. Juni 2024 in Rastede in Niedersachsen statt und rückt immer näher. Alle Änderungen in der Show wurden eingearbeitet. Jetzt heißt es üben, üben, üben! Doch wie läuft eine Musikschauprobe ab?

Zuallererst erfolgt das Einspielen. Das ist wie beim Sport das Aufwärmen, nur eben mit Musik. Einer spielt Melodien vor und alle spielen nach – immer unter den strengen Augen und Ohren des musikalischen Leiters Christian Scheffler. In Stimmen alle Instrumente überein, beginnt die Showprobe.



Die Show wird zunächst in einzelnen Sequenzen geprobt, damit jeder genau weiß, wann er an welcher Stelle in welche Richtung gehen muss. Auch auf die Haltung der Instrumente muss geachtet werden, damit alles einheitlich aussieht. Um genau zu sehen, ob alle richtig in der Reihe stehen, wird sich auch mal auf einen Bock gestellt, um von oben den Überblick zu erhalten. Später erfolgt eine Auswertung.

Unsere Show dauert 13 Minuten und wir spielen ohne Pause. Das ist ganz schön anstrengend. In dieser Zeit legen wir circa 1.400 Schritte zurück – in Metern sind das etwa 850 Meter. Während der Show gibt es von den

### Korken-Sammelaktion der Umweltdetektive Markkleeberg

Wir laden dich ein, mit uns bis Ende November aktiv zu werden und Korken und/oder Kronkorken zu sammeln. Diese können beim Wertstoffhändler gegen bares Geld eingetauscht werden. Der Erlös geht an einen guten Zweck in Markkleeberg. Jeder kann sammeln, unabhängig davon, ob er oder sie unsere reguläre Müllsammelaktionen unterstützt. Du kannst zu Hause Kronkorken sammeln oder auch in deiner Lieblingsgaststätte fragen, ob sie die Aktion unterstützen und für dich sammeln. Schulen und Kindergärten können die Initiative auch unterstützen.

Wenn du Korken/Kronkorken gesammelt hast, können deine Eltern mit uns die Übergabe unter 0177 2683865 (WhatsApp oder Telegram) vereinbaren. Auch bei Gaststätte oder Kitas organisieren wir die Abholung und bringen sie zum Wertstoffhof. Mehr Infos unter [umweltdetektive-markkleeberg@coredu.de](mailto:umweltdetektive-markkleeberg@coredu.de) oder auf [umweltdetektive-markkleeberg.de](http://umweltdetektive-markkleeberg.de) *Eszter Csepe-Bannert*



## Eine schöne Herausforderung für die Kickers Markkleeberg

Insgesamt 600 Mädchen und Jungen sind viele Stunden weg vom Handy und entwickeln Werte wie Disziplin, Ausdauer, Mut und Teamgeist. Alles Themen, die wir in der heutigen Zeit und auch die Unternehmen in Markkleeberg gut gebrauchen können. Deshalb bedankte sich Karsten Tornow beim letzten Heimspiel der 1. Männermannschaft bei den ehrenamtlichen Helfern und Funktionären der Kickers und bei den rund 40 anwesenden, avisierten Sponsoren und fügte hinzu, dass modernes Sportsponsoring Netzwerke nutzt, Sach- und Geldleistungen der Unternehmen benötigt werden, aber auch die Unternehmen durch Lehrlinge, Sportaktivitäten und mehr Umsatz profitieren.

Schön, dass auch bestehende Sponsoren und der Bürgermeister Olaf Schlegel und der designierte Amtsleiter für Soziales und Bildung Christian Funke bei diesem Event anwesend waren.

Die Herausforderung für Kickers Markkleeberg ist, dass durch die sehr gute eigene Arbeit bis zur E-Jugend und dann die Arbeit im JfV viele Talente kommen, die alle ihren



Vorbildern in die erste Männermannschaft folgen wollen. „Deshalb brauchen wir eine zweite Männermannschaft und ‚Kohle‘, um die Talente zu halten und ihnen eine Perspektive zu geben“, sagte der Vorstandsvorsitzende Jörg Mentzel und bedankte sich bei allen Helfern, Spielerfrauen und den Hauptorganisatoren der Veranstaltung, Dirk Sauer und Daniel Andre.

Liebe Markkleeberger Unternehmen und Bürger, wenn Sie die Kickers unterstützen möchten, wenden Sie sich bitte an [info@kickers94.de](mailto:info@kickers94.de). Danke und „Sport frei“ sagt...

*Heiko Brestrich, Leiter der Geschäftsstelle*